

Samstag/Saturday 17. Juni/June 2023, ab 17.30 Uhr:

Für das / For the Beatles Museum: Wolfgang Bönisch und/and Marco Ziesemer präsentieren/present

Talk mit/with THE QUARRYMEN – ROD DAVIS und/and COLIN HANTON plus QUARRYMEN/BEATLES-Buchautor / and book author DAVID BEDFORD

Beatles Museum, Alter Markt 12, D-06108 Halle (Saale), Germany.

Moderation und Übersetzung / Moderation and translation: Prof. Dr. Andreas Rohde.

Eintritt: 15,00 € pro Person. Als Eintrittskarte gibt es einen von DAVIS und HANTON signierten SpecialPrint.

Entrance: 15.00 € per person. As a ticket there will be a special print signed by DAVIS and HANTON as a ticket.

Sonntag/Sunday 18. Juni/June 2023, 16.00 oder 18.00 Uhr:

Für die Stadt Cottbus / for the city of Cottbus: Wolfgang Bönisch und/and Marco Ziesemer präsentieren/present

THE QUARRYMEN – ROD DAVIS und/and COLIN HANTON feat. DAVID BEDFORD

Stadtfest/City festival, Cottbus, Germany, 16. – 18.6.2023.

Presstext von Wolfgang Bönisch / Press information by Wolfgang Bönisch:

Den Besuch der letzten beiden noch tourenden Quarrmen in Deutschland sehe ich ebenso wie die Verantwortlichen in Cottbus als wahren Glücksfall. Rod und Colin sind als Mitglieder von John Lennons erster Band und spätestens nach der Wiedergründung 1997 musikalische Legenden. Sie werden ergänzt durch den Beatles-Buchautor David Bedford, der sich erst vor kurzem als Sänger und Multi-Instrumentalist zu erkennen gegeben hat.

Alle drei Protagonisten gehören für mich zur ersten Liga der Beatles-Szene. Die zwei Quarrymen haben ein Alter erreicht, das ähnliche Reisen für die Zukunft leider immer unwahrscheinlicher erscheinen lässt. Ich freue mich, dass im Rahmen des Cottbuser Auftritts am Vortag ein Talk im Beatles Museum in Halle möglich ist.

Es gibt beim Stadtfest 2023 fünf Hauptbühnen und weitere Bühnen über die Stadt verteilt, vom Stadtzentrum alles fußläufig zu erreichen. Vorgesehen ist ein Musikmix wie im Vorjahr; Oldies und Schlager sind dabei und vieles andere. Am Samstag findet eine Oldienight statt. Das Fest läuft von Freitag- bis Sonntagabend. Die Quarrymen spielen Sonntag (18.6.) um 16 Uhr.

Hotels in Cottbus sind über HRS, booking.com usw. zu finden.

I see the Quarrmen's visit to Germany - even in this composition - as a true stroke of luck, as do those responsible in Cottbus. Rod and Colin are musical legends as members of Lennon's first band and at the latest after the re-formation in 1997. They are joined by Beatles book author David Bedford, who has recently revealed himself as a singer and multi-instrumentalist.

For me, all three protagonists belong to the first league of the Beatles scene, but have reached an age that makes similar journeys seem increasingly unlikely in the future. I am pleased that a visit to Halle is possible as part of the Cottbus performance.

There are five main stages in 2023 and other stages scattered around the city. All within walking distance of the city centre. There will be a music mix like last year; Schlager will be there and many others. There will be an oldies night late on the Saturday. The festival runs from Friday to Sunday evening. The Quarrymen play on Sunday; either 4 or 6 pm.

Hotels in Cottbus are already quite well booked. Interested parties should search via HRS, booking.com etc. If the central hotels are already fully booked, the portals will automatically offer hotels further away (e.g. in Peitz).

Stadtfest/City festival-Informationen (Details ab Mitte Mai 2023 verfügbar):

<https://www.cottbus.de/erleben/veranstaltungen/event.pl?zeit=25599512&key=kultur>

https://www.cottbus.de/files/storage/file/3a96f919-16fc-4b75-8f76-418091dc494e/Flyer_SFCottbus2022.pdf

Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum

Stefan, Martin, Daniel und Katharina

29. April - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

... und im BEATLES-Magazin THINGS regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum /// www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle

Freitag 29. April 1938. KLAUS VOORMANN wird in Berlin geboren.

Mittwoch 29. April 1964: BEATLES nun auch in Madam Tussauds Wachsfigurenkabinett in London.

Donnerstag 29. April 1965: THE BEATLES: Dreharbeiten für Film *HELP!* in Twickenham Filmstudios Szene "Händetrockner".

Donnerstag 29. April 1965: BEATLES geben Chris Denning (Radio Luxemburg) in Twickenham Filmstudios ein Interview.

Donnerstag 29. April 1965 Eine BEATLES-Schallplatte wird in der italienischen „Schallplattenbibliothek“ für Nachwelt aufbewahrt.

Samstag 29. April 1967: JOHN LENNON und JOHN DUNBAR besuchen Veranstaltung *TECHNICOLOUR DREAM* in London (mit Pink Floyd, Arthur Brown, Soft Machine, Tomorrow, The Pretty Things and YOKO ONO).

Montag, 29. April 1974: Presse berichtet über eventuelle BEATLES-Wiedervereinigung.

Freitag, 29. April 1977: PERCY „THRILLS“ THRILLINGTON alias PAUL McCARTNEY: Vinyl-LP *THRILLINGTON*, Großbritannien; Abb. 5.

RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“

In jeder SonntagsInfoMail findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die **noch nicht oder nur kurz** in THINGS vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.)

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!



Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum